

Communiqué Campagne Impôt 2016

Notre site internet : <http://www.fo-dgfip-sd.fr/025/>

Le bureau de section Force Ouvrière des Finances Publiques du Doubs, note que la campagne déclarative 2016, s'inscrit dans le cadre de la généralisation de la déclaration en ligne à l'horizon 2019.

Pour FO-DGFIP 25, le « tout internet » ne saurait être une solution adaptée à toutes les situations, alors que la fréquentation des usagers à nos guichets ne faiblit pas, démontrant ainsi les besoins en accueil physique, notamment pour les redevables les plus fragiles, et la nécessité du maintien de nos implantations en réseau rural.

FO dénonce que dans un contexte de suppressions massives de nos effectifs, l'administration a déjà procédé à la réduction des horaires et des jours d'ouverture au public, processus qui avec la télédéclaration obligatoire, ne pourra que s'amplifier.

Concernant le « chantier » de la mise en place de la retenue à la source, FO maintient qu'il s'agit d'une décision politique visant à faire croire à la population qu'une mesure de simplification et une grande réforme fiscale vont se mettre en place.

En réalité, au lieu de développer le prélèvement mensuel, véritable source de simplification et d'efficacité, le gouvernement va proposer l'abandon d'un système qui fonctionne, pour une usine à gaz dont l'efficacité reste à prouver.

Quant à la réforme fiscale que FO revendique dans le cadre d'une meilleure progressivité de l'impôt, la retenue à la source ne poursuit absolument pas cet objectif.

Au final, plus de complexités et d'inégalités, lorsque la source devient trouble ce qui en sort l'est aussi.

Besançon, le 15 avril 2016

